



# communiqué

N°:  
No.: 07

LE 24 JANVIER 1985

## VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR AU CORÉE ET AU JAPON

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, effectuera une visite officielle en Corée et au Japon du 3 au 11 février 1985. Le Ministre a confirmé aujourd'hui qu'il donnait à la région du Pacifique la priorité dans ses efforts pour accroître les exportations canadiennes.

"La rapide croissance économique de la région du Pacifique a ouvert d'importants marchés pour les exportations canadiennes. Et nous pouvons faire beaucoup plus pour exploiter ce potentiel. À cette fin, je me rendrai en Corée et au Japon en février pour des entretiens commerciaux, et je m'attends à effectuer d'autres visites dans la région au printemps".

Parlant de sa prochaine visite, M. Kelleher a déclaré que la région, avec sa croissance économique dynamique, offre d'importantes possibilités d'accroître les exportations canadiennes de produits à base de ressource, d'articles manufacturés et de services.

Le Japon et la Corée ont été choisis pour la première tournée asiatique du Ministre en raison de leur importance particulière en tant que débouchés pour les exportations canadiennes. En 1984, notre commerce avec le Japon a totalisé quelque 11,3 milliards de dollars, faisant de ce pays notre deuxième grand partenaire en importance. Le commerce avec la République de Corée a totalisé quelque 1,8 milliard de dollars pendant la même période, faisant de ce pays l'un des grands partenaires commerciaux du Canada dans la région du Pacifique.